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В ОБЩЕСТВЕННОЙ ПАЛАТЕ ОБЛАСТИБЛАГОУСТРОЙСТВО

Открыта подписка  на 2�е полугодие 2016 года
на районную газету  “Новый путь”.

Уважаемые читатели, подписку вы можете
оформить следующим образом:

в редакции
Стоимость  подписки в редакции

районной газеты:
п.Пестяки, ул.Ленина, д.9, кв.12

составит:
с доставкой, только по посёлку Пестяки

(четверг, пятница)
6 месяцев – 270 рублей.
3 месяца – 135 рублей.

1 месяц � 45 рублей.

до востребования
6 месяцев – 228 рублей.
3 месяца – 114 рублей.

1 месяц � 38 рублей.

в отделениях  почтовой связи
Стоимость подписки в отделениях

связи  составит:
с доставкой

6 месяцев � 359 рублей 64 копейки.
3 месяца – 179 рублей 82 копейки.

1 месяц � 59 рублей 94 копейки.
до востребования

6 месяцев – 339 рублей 06 копеек.
3 месяца – 169 рублей 53 копейки.

1 месяц � 56 рублей 51копейка.
для ветеранов ВОВ, инвалидов I"II гр.

6 месяцев – 311 рублей 76 копеек
3 месяца – 155 рублей 88 копеек.

1 месяц � 51 рубль 96 копеек.

ПОДПИСКА � 2016

"Собрались в один из
вечеров и  решили благо"
устроить улицу, так как
весной дорога становит"
ся непроезжей и непрохо"
димой. Сначала мы обра"
тились в Управление му"
ниципального хозяйства
администрации Пестя"
ковского района. В тече"
ние недели нам был заве"
зён шлак. Часть улицы,
где были неровности и
ямы, жители собственны"
ми силами заровняли
шлаком. Ямочный ремонт

Только общими усилиями  можно
навести чистоту в районе

Весной, когда снег сходит, на  улицах  населённых пунктов открываются весьма неприглядные
картины – несанкционированные свалки мусора. Это  значит, что пришло время наводить  порядок на
территории района.  И, конечно, можно ждать, когда местные власти организуют и проведут работы по
наведению чистоты, а можно  своими силами убрать мусор и благоустроить улицу, на которой живёшь.
Такой положительный пример продемонстрировали жители ул. Северная п. Пестяки.Об этом расска�
зала жительница данной  улицы Л.В.Блохина.

дорожного полотна про"
извели А.Шереметьев,
П.Блохин, А.Блохин, А.Зу"
бов. Укрепили дорожное
полотно шлаком, чтобы
победить  бездорожье.
Конечно, можно сидеть на
диване и ругать власти за
то, что мы плохо живём. А
можно пойти и сделать.
При этом не затратив ка"
ких"то больших усилий.
Всё сделать своими сила"
ми, не надеясь на кого"то.

Также по словам
Л.В.Блохиной, вот уже два

года жители ул. Северная
пользуются услугами ООО
«Пестяковское ЖКХ» по
сбору и вывозу ТБО и очень
довольны. Пользуясь слу"
чаем, жители благодарят
водителей данной органи"
зации за их учтивость и
вежливость.

"Жители Пестяковско"
го района, не создавайте
себе и окружающим анти"
санитарные условия. Не
устраивайте несанкциони"
рованные свалки, а то «за"
растём» мусором, " с таки"

ми словами ко всем жите"
лям посёлка обратилась
представитель ул. Север"
ная.

P.S. Никто кроме нас,
жителей, не приведёт в по"
рядок улицы населённых
пунктов района. Пример пе"
стяковцев, проживающих
на ул.Северная,  достоин
уважения.  Только вместе,
общими усилиями, мы смо"
жем сделать наш район чис"
тым, уютным и красивым!

А.ЖОРИНА.
Фото Л.В.Блохиной.

Комментируя его итоги, Юрий Смирнов отметил, что
рассмотренные на приеме вопросы актуальны не только
для обратившихся, а для большинства жителей региона.

Житель г. Иваново, в бытность свою занимавший пост
заместителя мэра областного центра, Александр Круг"
лов обозначил целый комплекс проблем, назревших се"
годня в сфере ЖКХ. В течение нескольких лет Александр
Михайлович является председателем ТСЖ одного из
многоквартирных домов города.   Заявитель обратил вни"
мание председателя Общественной палаты и на вопро"
сы тарифообразования, и на систему сбора средств на
капитальный ремонт многоквартирных домов, и на спо"
собы взаимодействия с ресурсоснабжающими органи"
зациями.

«И для нас, общественников, и для законодателей
очень важны такие обращения и замечания граждан, по"
тому что они дают представление, как те или иные законы
и нормы реализуются на практике. Причем не всегда
гладко, " рассуждает Юрий Смирнов. – Предложения,
высказанные Александром Кругловым, я направлю на
рассмотрение в Ивановскую областную Думу. При необ"
ходимости  региональные парламентарии на основе это"
го обращения подготовят законодательную инициативу о
внесении изменений в федеральные законы, касающие"
ся сферы ЖКХ, и направят ее в Государственную Думу».

С рациональным предложением к председателю ре"
гиональной общественной палаты обратился и кандидат
медицинских наук, замдиректора по научной работе НИИ
профилактики ИвГМА Алексей Быков. Специалист с мно"
голетним стажем посетовал на отсутствие в области
стационара для реабилитации людей, страдающих бо"
лезнями позвоночника. «К сожалению, сегодня в регионе
нет специализированного лечебного учреждения, в кото"
ром бы пациенты с проблемами позвоночника могли про"
ходить реабилитацию, " говорит Юрий Смирнов. – А меж"
ду тем, у нас очень много людей, которым такая медицин"
ская помощь необходима, тем же бывшим работникам
текстильных предприятий. Они не один десяток лет отра"
ботали в тяжелых условиях, многие имеют болезни по"
звоночника. Считаю важным рассмотреть вопрос орга"
низации такого стационара на региональном уровне».

А вот Евгений Макаров пришел на прием  к  Юрию
Смирнову  чтобы поблагодарить  главу  Общественной
палаты  за помощь. Сын  ивановца Павел – юная звезда
хоккея, сегодня живет и тренируется в Москве, в школе
олимпийского резерва «Крылья советов». У ребят, трени"
рующихся в этой школе, появилась возможность  прове"
сти  летние  сборы  на одной  из  лучших   баз страны в
Новогорске. Однако для родителей 50 юных хоккеистов
из разных уголков страны стоимость сборов оказалась
просто неподъемной. И кто"то из родителей вспомнил,
что Юрий Смирнов – земляк Евгения Макарова, который
всегда старается помогать обращающимся к нему за
помощью, да и для спорта ивановского сделал немало.

В итоге обращения Макарова к Юрию Валентиновичу
вопрос решить  удалось.  “Я обратился к министру
спорта Виталию Мутко, " говорит Юрий Смирнов. " Обри"
совал ему ситуацию, и вопрос был решен. Не буду вда"
ваться в детали, каким образом. Но через три дня родите"
ли узнали, что им предстоит заплатить за сборы ребят
гораздо меньше названной сначала суммы. В итоге роди"
тели в общей массе сэкономили порядка 500 тысяч руб"
лей. Согласитесь, эти деньги для семей не лишние».

Юрий Смирнов:
“Вопросы, с которыми граждане

обращаются, волнуют
большинство жителей региона”

Во вторник, 12 апреля председатель Обще�
ственной палаты Ивановской области Юрий
Смирнов провел прием граждан.


